

秋葉会館の大掃除が行われました

秋葉会館は秋葉町内の皆様の集会や趣味・お稽古事等のために使っていただいておりますが、毎年12月に秋葉1～3丁目町内会役員により大掃除を行っています。本年は12月8日(日)に実施しました。

普段手の届かないところまで清掃するとともに、室内の障子の張り替え等も行いました。また生け垣の刈り込みや会館前にある松の木の「雪つり」も行いました。これにより秋葉会館も新年を迎える準備ができました。



障子の張り替え



松の「雪つり」

秋葉会館の適切な利用についてご協力願います

秋葉会館は秋葉3町内の皆様が集会やグループ活動等を行うために共用しているものです。多くの方々が快く使っていただくためには、使い方についてのマナーも必要です。お使いいただいている方々のほとんどはこれを心得て使っていただいておりますが、一部で下記のような不適切な使用をされているのが見受けられます。

- ① 使用後、室内あるいは玄関ロビーの窓が開いたままだった。あるいは窓の鍵を閉めていなかった。
- ② 調理場のガスコンロにおいて、ひどい煮こぼれ・焦げ付きがあった(掃除されずそのままになっていた)
- ③ 燃えるゴミのみを入れるべきゴミ袋にビールのキャップ等が入っていた。
- ④ 吸い殻捨ての中に紙くずが入っていた(火事になったら大変…)
- ⑤ 大広間の床にガムテープを剥がした跡の粘着部分がこびりついていた。
- ⑥ 玄関脇ロビーの床面(ソファの後ろ)にベトベトした汚れがこびりついていた。

①については、開いたままの窓から泥棒・不審者が侵入して内部が荒らされる危険性があります。また②、⑤、⑥については、これを除去するのに大変苦勞しました。

なお秋葉会館ではありませんが、民謡踊りの練習中、ガムテープ

の剥がした後に床面に残っていた接着剤に足袋が引っかかり、転倒して骨折したという事故もありました。同様な事故が秋葉会館で起こらないとも限りません。会館を使用される方々のご配慮をお願いします。

詐欺に注意！

既に「ふれあい通信第 83 号」においても触れましたが、全国的に詐欺の被害が増えています。詐欺の手口は多種多様、かつ巧妙になってきています。

- ・子供や親族等になりすまし、「**大事なお金を紛失した**」「**今すぐお金が必要**」等と言って大金をだまし取ろうとするもの。
- ・「**これに投資すれば絶対に儲かりますよ**」等といった儲け話
- ・「**あなたが選ばれました**」「**還付金をお払いします**」として、携帯電話で A T M での操作を指示し、逆にお金を送金させるもの
- ・「**あなたの口座がねらわれています。確認のためにカードを預かります。暗証番号を教えてください**」
- ・「**これを飲めば病気が治る**」「**きれいになる**」「**やせる**」あるいは「**憑いている悪霊を除く**」等として高額な商品売りつけるもの等。

だまし取る方法についても多様です。**銀行 A T M でお金を振り込ませるもの**だけではなく、「**メール便**」等で**現金を送付させるもの**や**犯人が家族の友人等になりすまし、直接現金や通帳・カードを受け取りに行くもの**等々。犯人が警察官になりすますという手口もあります。

詐欺の手口は巧妙です。お金等を要求されたら先ず疑ってください。絶対にだまされてはいけません。特にご高齢な方は判断力が鈍っている場合が多いので、一人で判断せずに家族に相談しましょう。

もうすぐ新しい年を迎えます

皆様方のご家庭では新年を迎える準備は整いましたでしょうか。平成 25 年は皆様にとってどのような年でしたでしょうか。新たな年、平成 26 年が一層良い年になりますよう祈念致しております。

二年参り、初詣でに出かけられます際には暗い夜道、あるいは道路が積雪や凍結で滑りやすくなっていることも考えられます。お気をつけてお詣りください。

なお、秋葉神社では 12 月 31 日の二年参りの際に参道の石段脇に竹灯籠を灯します。幻想的な竹灯籠の明かりをご覧いただきながら参拝してみたいかがでしょうか。

弔 謹んでご冥福をお祈りいたします

山田キイ様 平成 25 年 11 月御逝去 池田ミツ様 平成 25 年 12 月御逝去
浅野龍夫様 平成 25 年 12 月御逝去

(町内会にご連絡があった方々を掲載しています)